
ダイヤランド区民の会＆サービスセンター連絡会	 議事録	

2016/12/8	記：区民の会	 吉原	

	

日時：2016 年 12 月 8 日 10:00〜11:30	

場所：サービスセンター会議室	

	

出席者	

サービスセンター：大塚、草階、袴田、鈴木	

区民の会：丸山、辻、花上、田中、吉原（敬称略）	

	

・環境整備事業実施内訳の説明	

	

	 主に草階さんから説明を受ける。	

	

	 部屋の中で倒れていた人がいることに宅急便の方が気がついてくれた。	

	 55 地区に放置されていた洗濯機を回収した。	

	

	 凍結看板の設置。	

	

	 近の草刈りは仕上げた綺麗になった。（田中）	

	

	 ゴミステーションそばのカラス問題。	

	 生ゴミを放置するとすぐに散乱されるので注意。	

	

・餅つき大会	

	 1 月 8 日（日）	

	

・セブンイレブン	

	 11 月の売上は 1,002 万円。	

	 おせちのケーキは自宅配達もあり。	

	 以前の売店のときは、年間の赤字は約 1000 万円、セブン開店以降は赤字が約 300 万円の見込

み。	

	 サービスの低下が無いようにあまり赤字に拘らなくていいと思う。（丸山）	

	

・森の里	

	 メニューに変化がないという意見あり。（お客さんの意見）	

	 日替わりランチは内容が良くなったように思う。（吉原）	



	 パスタを作る人によって、とても美味しい日と、そうでも無い日のムラがある。	

	

	 今後も月曜日は休みなしで営業日とする。	

	 12 月 11 日、商工会からの申し出で婚活パーティ。	

	 12 月 16 日、クリスティーナさんのコンサート。	

	

	 杜の音楽会など音楽などのイベントを増やしていきたい。	

	 ダイヤランドホールのピアノの改善をお願いしたい。（田中）	

	 森の里のピアノも使っていないため劣化がある。（田中）	

	 コーラスの会の方にピアノに関する提案を出してもらいましょう。（吉原）	

	

・診療所	

	 セントラル病院の閉鎖は 2017 年 10 月の予定。	

	 三島共立病院では 24 時間体制で訪問介護や看取りの医療に対応している。	

	 しかし、ダイヤランドは遠いため対応が難しい。	

	

	 「なでしこクリニックあたみ」がブナの森に移転する話があり。	

	 ただし条件は、ダイヤランド内に診療所を開設すること。	

	 ついてはサービスセンターも含めた話し合いの場を設けたい。（丸山）	

	

	 ダイヤランド内の建物には医療施設としては問題のある可能性あり。	

	

	 Wi-Fi 機器の費用に関してはサービスセンターからの支払いにしてもらえた。	

	

	

以上	


